
Pièces 6 Pièces

Superficie 250 m²

Référence 84196220

Prix 3 995 000 €

Eze
Maison à vendre (06360)
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Dans  les  hauteurs  enchanteuses  du  pittoresque  village  d'Èze,  se  dresse  cette

superbe villa qui évoque à la fois luxe, confort inégalé et panoramas saisissants sur

la  mer  scintillante  et  la  verdure  luxuriante.Un  ascenseur,  relié  à  tous  les  niveaux,

facilite l'accès à chaque recoin de cette demeure, offrant ainsi une alliance parfaite

entre  praticité  et  élégance.Avec  ses  quatre  chambres,  chacune  pourvue  de  sa

propre  salle  de  bains  et  terrasse  privée,  cette  résidence  propose  une  expérience

d'intimité  et  de  sophistication  incomparable.La  suite  principale,  agrémentée  d'un

dressing et d'un vaste ...

Set  in  the  enchanting  heights  of  the  picturesque  village  of  Èze,  this  superb  villa

evokes luxury,  unrivalled comfort  and breathtaking views of  the  sparkling  sea and

lush greenery.An elevator, connected to all levels, facilitates access to every corner

of this residence, offering a perfect blend of practicality and elegance.With its four

bedrooms, each with its own private bathroom and terrace, this residence offers an

incomparable experience of intimacy and sophistication.The master suite, complete

with  dressing  room  and  vast  open-plan  living  space,  embodies  the  ultimate  in

personalized ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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